



**BÜNDNIS 90
DIE GRÜNEN**

FRAKTION B' 90/DIE GRÜNEN, RATHAUSPLATZ 2, 90403 NÜRNBERG

An den Oberbürgermeister der Stadt Nürnberg *AFV*
Dr. Ulrich Maly
Rathaus

90403 Nürnberg

My **Parksituation Lerchenbühlstraße**

OBERBÜRGERMEISTER		
20. JUNI 2016		
/.....Nr.....		
<i>VI</i>	1 Zur Kts.	3 Zur Stellungnahme
2	4 Antwort vor Absen- dung vorlegen	5 Antwort zur Unter- schrift vorlegen
<i>X</i>	z.w.V.	

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN
Stadtratsfraktion Nürnberg

Rathausplatz 2 *per Fax*
90403 Nürnberg

Tel: (0911) 231-5091
Fax: (0911) 231-2930
gruene@stadt.nuernberg.de

Bus: Linie 36, 46, 47 (Rathaus)
U-Bahn: Linie 1 (Lorenzkirche)

Nürnberg, 20.06.2016

schon oft haben sich die Ausschüsse der Stadt Nürnberg mit dem Thema „LKW-Parken“ (in Wohngebieten) befasst. Rechtliche Grundlage bietet hier die Straßenverkehrsordnung: Nach § 12 Absatz 3a Nr. 1 StVO (Straßenverkehrsordnung) ist in einem reinen oder allgemeinen Wohngebiet das regelmäßige Parken von Kraftfahrzeugen mit einem zulässigen Gesamtgewicht über 7,5 Tonnen in der Zeit von 22:00 bis 06:00 Uhr verboten. Im Werk-ausschuss Service Öffentlicher Raum vom September 2010 hieß es zum gelegentlichen Parken von LKWs in Wohngebieten: „Das gelegentliche Parken von LKW sowie das Parken in der Zeit von 06:00 bis 22:00 Uhr sind im Rahmen des Gemeingebrauchs nicht zu beanstanden.“ Es wird also einerseits zwischen Tag- und Nachtparken sowie zwischen gelegentlichem und regelmäßigem Parken von LKW unterschieden.

Unabhängig vom jeweiligen Baufortschritt des U-Bahnhofes Klinikum der U3 hat sich in der angrenzenden Lerchenbühlstraße in den vergangenen Monaten ein neuer LKW-Abstellplatz situiert. Die beiliegenden Fotografien (siehe Anhang) zeigen einen Ausschnitt der Lerchenbühlstraße, die abgestellten LKW's verengen den Straßenquerschnitt und sind für Fahrradfahrerinnen und Fahrradfahrer ein ständiges Hinder- und Ärgernis. AnwohnerInnen berichten, dass die LKWs dort auch regelmäßig in den Abend- und Nachtstunden parken.

Nachdem es sich also unserer Einschätzung nach um regelmäßiges Parken zu handeln scheint, stellen wir folgenden **Antrag**:

Wir beantragen einen Bericht im nächsten Verkehrsausschuss, wie die Verwaltung die Angelegenheit beurteilt und welche Möglichkeiten sie sieht, die LKW's aus der Lerchenbühlstraße zu verbannen bzw. die Situation zu befrieden.

Mit freundlichen Grüßen

A. Mletzko

Achim Mletzko
Fraktionsvorsitzender



Stijl
DesignMarkt
21-22 Mai
Auf AEG, Halle 15
Nürnberg

Nürnberg
Heute feiert
100

Mittelalter
26.28.30.31

Stijl
DesignMarkt
21-22 Mai
Auf AEG, Halle 15
Nürnberg



Bewo
mit Parkausweis
Q 1

werktags
9-20h

